

Sitzung 2014-11-26

Protokoll der Fachschaftssitzung vom 26.11.2014

Protokollant: Tschäääään Redeleitung: Jörn

Anwesend: Tschäääään, Jannik, Stefan, Marco P., Viktor, Björn, Chris, Jojo, Andy, Anna, Nicole, Stevie, Mert, Fabian, Jonas, Max, Julian, Jörn, Johannes L., Julius, Thomas A., Benjamin, Claas, Philipp, Rebecca, Thomas K.

Gäste:

Post: * Fundmütze (schwarz) - Stevie bringt sie zur Poststelle * Fundsache: Netzteil * Einladungen für Franziska * Postkarte von der KIF wird von Julian mit schöner Vorlesestimme verlesen * alte Strichlisten * Lieferschein für Studybloxx * per E-Mail: Anfrage zum Bewerben einer App - Tschäääään schreibt eine Antwort

“

Mitteilungen: * Helferleiste für Nikolausfeier hängt aus, bitte tragt euch ein * Zukunftstreffen hat stattgefunden * Danke an Tobi fürs organisieren * die Beschlüsse werden vorgelesen und sind auch im entsprechenden Pad einsehbar und werden umgesetzt * es werden Deko/Lichterketten gesucht für unsere Nikolausfeier * vermutlich nächste Woche Dienstag erstes Treffen der Games-Gruppe zur Spieleentwicklung. Ankündigungen von Jojo folgt noch * Julian: neue Infos zur Systemakkreditierung gingen über die Fachschafts-Mailingliste * FSS will demnächst Hardware-Ersatzteile bestellen, die Finanzierung ist noch unklar

Termine: siehe Kalender

Rückblick: * Treffen mit der Gleichstellungsbeauftragten findet nächsten Donnerstag ab 11:00 Uhr (Treffpunkt: d120) statt * KIF 2016: eventuell können wir die Sporthallen der Uni zur Übernachtung nutzen (wurden von anderen BuFaTan in letzter Zeit auch genutzt)

UAs / Gremien / Akt. / FSK:

Aufgaben:

TOP: * Fachschafts-t-Shirt™ (Phil) * es sollen neue Fachschaftst-shirts bestellt werden (Rückseite: Wesen, Vorderseite: TU Darmstadt Fachschaft Informatik) * auch andere Kleidungsstücke wären möglich * wir könnten auch zusätzlich Füsiker-"Falschgelb"-T-Shirts bestellen * eine Finanzierung über den AStA wäre (zumindest teilweise) möglich * QSL ? ULB (Stefan) * Fachbereich findet die

Idee gut * wir können über das Dekanat eine E-Mail an die Dozenten schicken um Buchvorschläge zu sammeln * Stefan sucht Unterstützung bei der Formulierung der E-Mail * die Mittel können über vier Semester gestreckt werden * Bisher wurden noch keine Ideen im Pad gesammelt. Bitte tragt eure Ideen ein

“ * die Sekretärin vom Fachgebiet SIM meinte, dass nicht nur bei ihnen sondern auch bei der Fachschaft etwas geklaut wurde * sie möchte das morgen zur Anzeige bringen * als der C-Pool renoviert wurde, ist eine Sackkarre verschwunden (in den zwei Wochen vor der letzten Ophase) * Teilfinanzierung der Reise zum als Studienfahrt (Andy) * der 31. Chaos Communication Congress findet vom 27. bis 30.12. in Hamburg statt * an der OTH Regensburg wurden zweimal Ticket und Fahrt teilweise vom Fachbereich finanziert * Andy möchte wissen, ob wir das für unterstützenswert halten und ob das auch hier möglich wäre * Meinungsbild: Andy soll sich um ein Finanzierungsmodell kümmern: 6 Enthaltungen, keine Gegenstimmen, sonst Zustimmung * freie Lehrmaterialien (Johannes) * zum Hintergrund siehe auch Protokolle der letzten Sitzungen * es gab ein Treffen, auf dem Ideen gesammelt wurden * Johannes möchte die Organisation zu diesem Thema abgeben, Andy möchte sie übernehmen * Startup-Blubbens (Stevie) * per Anruf kam die Anfrage: Startup-Gründer wollen ihre Erfahrungen an Studenten weitergeben * wissen wir eine Veranstaltung, die den Rahmen dafür bieten kann? * Johannes merkt an, dass wir das als Fachschaft nicht aktiv organisieren oder bewerben sollten * eventuell wünschen sich die Veranstalter nur Ideen im Voraus * es gab einen Ophasen-Workshop allgemein zu Startups * Julian schlägt vor, sie an die Hochschulgruppe der Gesellschaft für Informatik (GI) zu verweisen, da sie dafür der bessere Ansprechpartner wären * Meinungsbild dazu: keine Gegenstimmen, 8 Enthaltungen, 17 Personen dafür

Sonstiges: * die Fachschaft iST lädt uns ein zu ihrer Weihnachtsfeier am 10.12. - wir wollen nach der Sitzung in zwei Wochen dort hingehen * Stevie möchte die Tradition des offenen Fachschaftsabends wiederbeleben und findet breite Zustimmung (erster Vorschlag: einen Weihnachtsmarkt besuchen) * Stefan ist der Meinung, dass nicht alle FSK-E-Mails an die FS-Liste gehen müssten * Julian widerspricht, da alle Fachschaftler die wichtigen Infos mitbekommen sollten * es gibt immer wieder einzelne E-Mails, die für einzelnen Fachschaftler interessant sind und direkt ankommen sollten * für das neue Fachschafts-Wiki wird eine Mailingliste benötigt * gibt es noch weitere Interessenten? Stefan, Viktor, Chris, Johannes, Julian, Thomas K., Max * das Webseiten-Team wird angeschrieben, ob deren Mailingliste dafür verwendet werden kann; ansonsten wird eine neue Mailingliste angelegt

Die Sitzung wird geschlossen um 20:10 FSZ